

TuS Eicklingen - Faustballer mit neuen Wettkampfbällen

Zum anstehenden Beginn der Feldsaison gibt es in der Faustballabteilung einen neuen Sponsor zu vermelden.

Die Firma Meyer Menü Celle nahm den Titelgewinn in der Bezirksliga zum Anlass und spendierte den Faustballern 4 neue Spielbälle.

"Wir freuen uns über den Titel und wünschen den Eicklinger Faustballern viel Erfolg für die nächste Saison," so Inhaber Lars Gromann bei der Übergabe an Spartenleiter Frederick Oehlmann.



Vorschau:

Der Rahmenspielplan für die anstehende Feldsaison steht und die genauen Termine werden demnächst bekannt gegeben.

Es werden 2 Mannschaften gemeldet. Der Trainingsstart in die Feldsaison erfolgt in den nächsten Wochen. Bis dahin trainieren wir weiterhin donnerstags um 19:30Uhr in der großen Sporthalle in Eicklingen.

Wenn du gerne mal eine neue Ballsportart ausprobieren möchtest, komm gerne vorbei. Männer und Frauen trainieren/spielen zusammen.

Bei Fragen schick einfach eine E-Mail an faustball@tus-eicklingen.de oder informier dich auf www.tus-eicklingen.de.

Stefan Gosewisch